

Alumnos de 1º Bachiller

He intentado por todos los medios realizar un examen prefinal a los alumnos de 1º de Bachiller respetando las medidas de seguridad establecidas por el estado de alarma. En ese examen entraña la matrícula de funciones impartida también de forma prefinal. La nota obtenida por cada alumno/a iba a proporcionar una mayor objetividad a la calificación de Julio. La Consellería de Educación de la Xunta de Galicia no lo ha permitido sí aportar explicación alguna.

Os envío tres exámenes sobre la matrícula explicada. Aunque no es obligatorio entregarlos resueltos, aquel alumno/a que me los haga llegar resueltos podrá subir hasta un punto en la calificación de Julio.

Los exámenes han de seguir hechos en folios cuidando la presentación. Se podrán entregar en la conserjería del IES Vilar Ponte el día 15 de Junio desde las 10:00 h hasta las 14:00 h.